

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT. Tuhan Yang Maha Kuasa atas rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Profil *Pedagogical Content Knowledge* Guru Biologi SMA Sekota Medan pada Materi *Plantae* T.P. 2019/2020”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, saran, dan motivasi yang diberikan. Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd. ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si. ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si. selaku dosen penguji, atas bimbingan dan saran yang diberikan.

Terima kasih kepada pihak SMA Negeri 1 Medan, SMA Negeri 5 Medan, SMA Negeri 7 Medan, MAN 1 Medan, MAN 2 Model Medan, SMAS Budisatrya, SMAS Tamansiswa dan SMAS Hamir Hamzah, terkhusus guru biologi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis untuk melakukan penelitian. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu perkuliahan sejak semester awal hingga akhir, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd, selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan seluruh staf Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang membantu dalam proses skripsi ini.

Keluarga tercinta Ayahanda (Anwar, S.P) dan Ibunda (Ratna Sari Dewi, S.Pd) yang selalu memberikan motivasi, dukungan, dan doa. Terima kasih untuk sahabat terbaik Rinta Ajriani, S.Pd, Widya Rohmadhani Daulay, S.Pd, Rischa Putri Anadra, S.Pd, Siska Ninta, S.Pd, Tika Handayani, S.Pd dan Saripahyani Siregar, S.Pd yang berperan besar membantu dalam menyelesaikan skripsi ini dan teman-teman Biologi Dik D 2016 yang menemani perkuliahan selama di Universitas Negeri Medan, yang sudah saya anggap seperti keluarga saya sendiri.

Penulis menyadari penulisan skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik demi membangun kesempurnaan skripsi ini sehingga dapat memberikan manfaat dalam bidang pendidikan untuk pendidikan yang lebih baik lagi.

Medan, 22 Juli 2020

Peneliti

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Sri Sumarni', with a stylized flourish at the end.

Sri Sumarni